
Knospenzählen

Beitrag von „Magico1“ vom 18. März 2018, 20:17

hehe, nein Tim, ich bin mit Dünger, etc. eher sparsam, vielleicht liegts daran, dass ich mein 
Gewächshaus nicht eintüte und so mehr Licht bekomme, keine Ahnung........in Berlin habt ihr 
wahrscheinlich ne riesige Smogglocke über euch, da wächst alles langsamer, wir am Land 
dagegen sind der Natur voll ausgesetzt.....

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/5652-
knospenz%C3%A4hlen/&postID=45473#post45473
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